Fecha Vpe: \$1.054.810 Vpe pág: \$1.221.600 Difusión: 6.500 \$1.221.600 Ocupación: 86,35% Vpe portada:



SUS RESTOS SERÁN DESPEDIDOS HOY

A los 75 años muere Félix Jacob Jure, "el doctor del pueblo"

ÓSCAR ROSALES CID La Serena

Producto de un paro cardíaco, falleció la madrugada de ayer, Félix Jacob Jure, hermano mayor del exalcalde de La Serena, Roberto Jacob.

Fue conocido entre la gente como "el doctor del pueblo", debido a su generosidad, puesto que muchas veces. cuando las personas no tenían dinero para pagar su consulta los atendía gratis, lo que le significó granjearse el cariño de la comunidad, a la que recibió hasta último momento, pese a que en el último tiempo su salud se había deteriorado producto de complicaciones renales.

Según quienes lo conocieron y compartieron con él, lo califican como un hombre muy alegre y que llevaba el humor en el alma. De buen carácter, de mente ágil, espontánea y creativa, sabía sacar carcajadas. De hecho, hubo parte de su vida que la dedicó al humor, aunque finalmente siguió el rumbo de la medicina.

En efecto, durante su carrera trabajó en distintos establecimientos de salud, como consultorios y el hospital San Juan de Dios de La Serena, como también en Tongoy y Guanaqueros.

Según sus familiares desde pequeño fue inquieto, audaz y divertido, por lo que sus cinco hermanos sufrieron en algún momento sus travesuras.

En este sentido, el exalcalde Roberto Jacob lo recuerda como un hombre alegre y bueno para los chistes. "En el fondo todos nos dedicamos un poco al humor, pero él lo llevaba interno, era algo que le apasionaba. De hecho, él estudió medicina, pero paralelamente a eso, el sueño de él era su carrera como humorista. Tuvo varias instancias, salimos en la revista Ritmo en esos años, pero igual compartió su tiempo con la medicina y el humor, y creo que eso avudaba mucho en su profesión de médico. Tenía una forma muy especial de atender a la gente y la gente lo quería", indica el exedil.

En la misma línea resalta que Félix Jacob era una persona auténtica v que prestó servicios como médico en Andacollo, donde era muy querido. Posteriormente estuvo trabajando en el consultorio de La Antena, luego en el hospital local, pero también en otros varios lugares. "Él era muy del pueblo. A la gente que no tenía plata simplemente no le cobraba", destaca su hermano.

Por otra parte, en su vida familiar lo recuerdan como "muy querendón, muy de la casa" y en los últimos tiempos



Félix Bernardo Jacob Jure, fue un hombre que supo ganarse el cariño de la comunidad por su chispeante personalidad, alegría y como profesional médico.

Se trata del hermano mayor del exalcalde de La Serena Roberto Jacob, un reconocido médico local que supo granjearse el cariño de la comunidad por su generosidad y chispeante personalidad, sacando sonrisas a sus pacientes y amigos.

Años tenía Félix Jacob Jure, quien falleció la madrugada de ayer viernes producto de un paro cardíaco.

disfrutando a sus nietos con los que le gustaba pasar tiempo. Asimismo, conformó una familia muy unida con sus dos hijos v su esposa. De hecho. uno de sus hijos también siguió la carrera de la medicina, en tanto que el otro es ingeniero comercial, y presta servicios profesionales en SERVIU.

UN JOVEN INQUIETO

De acuerdo al relato de familiares, Félix Jacob, en su infancia era muy inquieto y en su adolescencia muy

Era el que se las ingeniaba para salir, porque en casa los padres eran muy

estrictos. De hecho recuerdan que en una oportunidad lo descubrieron que se dedicaba a manejar una micro y sin que nadie de la familia supiera nada Agregan que "hacía sus maldades, pero era de estos muchachos inquietos creativos para hacer sus travesuras y cosas entretenidas'

Por lo anterior. Roberto Jacob señala que "Félix disfrutó su vida" v recuerda que "a los 3 años le dio poliomelitis, por lo que tuvo varias operaciones en uno de sus pies, en el cual se calzaba una bota más grande, porque mi papá nunca le quiso poner fierros. va que antiguamente a la gente con poliomelitis le ponían estos fierros para que caminaran. Entonces no se desarrollaba la pierna y mi padre que era médico le dijo 'no, a trabajar, a la bicicleta', y por eso él logró caminar, movilizarse por sí solo. Pero tenía ese problema que lo limitaba hasta cierto punto, aunque fue superando todas esas cosas y vivió como quería vivir, vivió su vida 'a concho'. Hizo lo que quería hacer y ahora estaba pronto a una diálisis y eso lo tenía muy preocupado, por lo que creo que prefirió

Él estudió medicina, pero paralelamente a eso, el sueño de él era su carrera como humorista. Tuvo varias instancias, salimos en la revista Ritmo en esos años"

ROBERTO JACOB JURE HERMANO DE FÉLIX JACOB

irse antes de hacerse diálisis", señaló. En efecto, su salud se venía deteriorando desde hace algún tiempo, puesto que tuvo un cáncer y hace algunos años estuvo internado en la Clínica Reñaca de Valparaíso, donde permaneció un mes en coma tras una operación al estómago, pero se recuperó.

Ahora, con su muerte, Félix Jacob Jure, deja un vacío tremendo entre sus familiares quienes, peses a todo, reconocen que vivió con alegría.

Sus restos serán despedidos hoy en una misa en la Iglesia de Lourdes, a las 14:00 horas, y ľuego será trasladado hasta el cementerio municipal de La Serena para el último adiós.